

Sesiones

Junio

8 de Marzo

Otoño

Invierno

Carnaval

Sesión ordinaria del 30 de Marzo de 1935

En la ciudad de Murcia el dia 30 del mes de Marzo de 1935 puesta la correspondiente citacion se reunieron en el salón de actos de esta Sociedad Económica de Amigos del País los Señores Socios asistidos al margen para celebrar sesión ordinaria bajo la Presidencia del Sr. Secretario D. Francisco Gómez Hernández el que a las 15 horas marcadas en la citacion declaró abierta la sesión.

Dada lectura del acta de la anterior sesión y encontrándose conforme fue aprobada.

Seguidamente se dio cuenta del telegrama recibido por parte del Ministerio de Obras Públicas participando haber sido aprobada la definitiva fórmula económica propuesta por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad para la construcción de la Gran Vía y dada orden para la continuación del expediente de subasta esperando puedan comenzar obras en el proximo Abril. El Sr. Presidente manifestó que en telegrama lo hizo público por la prensa provincial local. La Sociedad acordó quedar enterada.

Igual acuerdo recayó al darse cuenta de los siguientes saludos recibidos; uno del Ilmo. Sr. Vicario Capitular, invitando a la Sociedad para asistir al recibimiento del nuevo Ilmo. Sr. Obispo que llegaría a esta población en la noche de hoy; otro del Director del "Servicio Agrario" dando conocimiento de haberse posesionado del cargo y ofreciendo a esta corporación; otro del Delegado Provincial de Trabajo, en el mismo sentido; y un oficio del Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Provincia participando la constitución de su junta Directiva y haciendo los nombramientos correspondientes. El Sr. Presidente manifestó que a todos estos saludos se les contestó a su debido tiempo.

Se dio lectura a un Saludo del Presidente del Oficio Murciano "Fernández Caballero" con el que se adjuntaban unas localidades para el acto que dicha Sociedad celebraría en el teatro de Roma de esta ciudad el próximo dia 1 de Abril. El Sr. Presidente hizo presente que en atención al estado de los fondos de esta Sociedad, se vio en el caso de devolver la localidad errada, fundamente la razón de ello. La Sociedad aprobó lo hecho por su Presidente. Se puso un comunicado de la Corporación el haberse rei-

Despacho ordinarioFestival Homenaje
Fernández Caballero